

一関楽走会

2016年
2月号
No.499
発行責任者
佐藤 東
Tel.23-0101
Email
rakusoukai@
waterwai.com

3月号は500号
記念特集号として
発行します。

50名余が新年の門出を飾る

記録的な暖冬の中で迎えた元旦マラソンは、50名余の参加を得て、終始安全無事で目出度い新年のスタートとなりました。

午前9時40分、予定通り出発式典を開始し、佐藤会長の挨拶等の後、10時文化センター正門を市長（代理）の号砲を合図にスタート。



参加者受付



スタートの前に参加者集合写真



午前10時元気よくスタート



無事ゴールしました



新年おめでとうございますと乾杯

7万+走破受賞表彰
の菅原副会長

5万+走破受賞表彰
の佐藤副会長



菅原植夫 記

夜明け早々の若干の降雪にシューズを濡らしつつ、広報兼救護車がチラツク中、交差点に立つ担当者の旗の指図の下、無事毛越寺前に歓声の中ゴール。
11時半迄には、最終走者役がゴールインで無事走行終了。一風呂浴び、ご来賓の平泉町長さんをお迎えした所で、正午新年会は開幕へ。
会長挨拶の後、7万キロ5万キロ走破達成者の菅原佐藤両副会長さんが表彰され、人生の一大金治塔の称賛と豪華な楯が贈られました。宴会の中では、お二人の大記録達成に至る経過や思い出が流暢に語られ、会のトップランナーの胸中に暫し思いをはせる一時もありました。

24回目となるホノルルマラソンを走ってきました 12月13日



JALホノルルマラソン
ホームページより

また、第2の故郷に行ってきた。12月13日第43回ホノルルマラソンを走ってきました24回目の参加です。行きの成田エクスプレス人身事故で1時間40分遅れは冷や汗もの、ANAのツアーで9泊10日の日程でした。昨年より旅費5万円アップには閉口、それにひどい円安、良かったのはレース前のカーボロディングの夕食があった事、燃油代が少し安くなった事、参加者30753人日本人12532人、当日は快晴・無風・暑い・で給水所では袋に入った氷をあさって走りました。10キロが70分、30キロが4時間10分だったので設定の6時間は楽勝と思ったが40キロ地点で顔を上げて見た光景にびっくり、9割方歩いているのではないかと。9月初めに坐骨神経痛で左足や臀部が痛み本当に辛かったが歩かないで走った。タイムは22年間のワースト記録より2:05:58遅い6:33:00(12394/21546)。スタート地点ではおにぎりを食べる私の隣に歌手高石ともやが来た。縁石でウクレレでクリスマスソングなど4曲を歌う。彼のゼッケンは39番(39回目の参加)、20キロ付近では高橋尚子とハイタッチ、40キロの峠頂上では太鼓集団の演奏には元気を貰った。ゴールの時は岩手一関の大越さんとアナウンスされびっくり感激。私の楽しみはレースを除けばビーチの日光浴と読書で、70時間の日光浴と6冊の読書で楽しんできました。

大越昭夫 記

2016年 1月例走会

1月例走会は正月休みの3日開催するも、元旦マラソン直後の例会とあつてか参加者が少なかったです。



例走会参加者

元旦マラソン終了と会報500号記念号発行について報告しました。

参加者
小野寺卓司 須藤正男
小嶋哲郎 浅沼善治

2016年 2月例走会

日 時 平成28年2月7日(日) 午前6時30分から
場 所 市役所前駐車場

会報500号記念特集号用写真撮ります
ジャージを着用し参加して下さい
市民向け情報誌「アイデア」の取材もあります。

定期総会開催について

平成28年度 定期総会 3月6日(日) 予定